

Disponible depuis quelques jours sur Android et Apple, Gloo est une nouvelle application conçue à Bordeaux par l'Américain Aidan O'Brien, haut cadre chez Dell Technologies. Gloo est un réseau social proposant d'aider des amis à organiser des rendez-vous pour se voir physiquement plus souvent. Grâce à un système doté d'intelligence artificielle, Gloo géolocalise ses utilisateurs en temps réel et synchronise leurs agendas pour leur suggérer un horaire et un lieu de déjeuner ou de dîner, qui conviendrait à toutes les personnes concernées. Gloo est accueillie au Village by CA (Crédit Agricole) et a fait travailler des locaux sur l'application. "Actuellement, nous sommes 12 à Gloo, mais nous allons procéder à de nouveaux recrutements dès septembre. Le pôle technique et R&D sera basé à Bordeaux", assure Aidan O'Brien à [SUD OUEST](#) / T : 05.56.00.33.33.